

En Enero iniciamos la campaña permanente para la prevención del cáncer de mama mediante mastografías gratuitas, atendimos inicialmente 9 mujeres.  
Además estuvimos presentes en la toma de protesta del Consejo de Salud Municipal de Salud del cuál formamos parte.

En Febrero asistimos a la instalación del Gabinete Municipal de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia del cual también somos parte.  
Participamos en un Seminario especializado de Mujeres y Gobiernos Municipales impartido en Querétaro, esto como parte de una formación integral que nos permita brindar una mejor atención a nuestras usuarias.



Durante el mes de Marzo dimos inicio a la campaña **“Yo más segura”** que estamos realizando en coordinación con varias dependencias municipales como Comunicación, Protección civil, Transporte, Atención a la Juventud entre otras.



El objetivo principal es la prevención de la violencia de género así como dar a conocer la labor que como administración municipal estamos realizando en favor de la ciudadanía, sobre todo el sector femenino.

Como parte de las actividades permanentes de la campaña, hemos realizado visitas a planteles educativos de nivel medio superior y superior para ofrecer pláticas donde los jóvenes conozcan los tipos de violencia que existen y prevenirla. Visitamos el bachillerato **CBTIS 139** con la asistencia de aproximadamente **200 alumnos** y en las instalaciones de la **universidad Humani Mundial** contando con la participación de **80 alumnos** de diversas licenciaturas.



De igual manera, ofrecimos esta plática en las instalaciones de **CAISES** a un grupo de aprox. **50 mujeres** embarazadas.



En coordinación con la Coordinación de atención a la Juventud, dimos arranque de las clases de defensa Personal para mujeres en las instalaciones de Protección Civil.



Participamos en un foro realizado por el Instituto Nacional Electoral (INE) Delegación San Francisco en el Club de Leones para presentar además la campaña “Yo + Segura”.



El día 7 de Marzo realizamos una función de cine en las instalaciones de *Movie Center* con jóvenes de preparatorias y universidades. Antes de la proyección de la película, se presentó el vídeo oficial de la campaña “Yo + Segura”.



El día 8 de Marzo se realizó la ponencia “Pensemos con Igualdad, Construyamos con Inteligencia, Innovemos para el Cambio” por el “Día Internacional de la Mujer.

